



DIE POSAUNE

Das „Havanna-Syndrom“: Mysteriöse Krankheit mit Russland in Verbindung gebracht

- Peter van Halteren
- [02.04.2024](#)

Russland steckt wahrscheinlich hinter einer Reihe von unerklärlichen gesundheitlichen Zwischenfällen, die als „Havanna-Syndrom“ bekannt sind. Dies geht aus einer Untersuchung hervor, die von dem *Insider*, *60 Minutes* und dem *Spiegel* am 31. März veröffentlicht wurde.

Die Untersuchung ergab, dass der russische Militärgeheimdienst Unit 29155 hinter der mysteriösen Krankheit stecken könnte, an der amerikanische Beamte in aller Welt in den letzten Jahren gelitten haben.

Eleven U.S. officials were injured in a Havana Syndrome-style attack ahead of VP Kamala Harris's 2021 trip to Hanoi. A newly discovered document suggests Russia may have been involved. <https://t.co/ivEQTcvTrh> pic.twitter.com/BaYqKfAzcd

— 60 Minutes (@60Minutes) [April 1, 2024](#)

Was ist das Havanna-Syndrom? Zu den Symptomen der neurologischen Krankheit, die auch als „anomale Gesundheitsvorfälle“ bezeichnet wird, gehören Übelkeit, starke Kopfschmerzen, Ohrenschmerzen, Müdigkeit, Schlaflosigkeit und Trägheit.

Die Krankheit wurde erstmals 2016 in der US-Botschaft in Kuba gemeldet. Seitdem wurden Fälle in China, Russland, Vietnam, Österreich, Deutschland und anderen Ländern gemeldet, in die US-Beamte voraussichtlich reisen würden.

Sie sahen, wie wir uns Kuba immer mehr annäherten, und wollten das verhindern.
– Oberstleutnant der Armee Greg Edgreen (Ret.)

Nach Schätzungen von US-Beamten wurden in 96 Ländern rund 1500 Fälle des Havana-Syndroms bei Mitarbeitern der US-Regierung gemeldet.

Studien deuten darauf hin, dass die Krankheit eine Folge von Hochfrequenzenergie ist, zu der auch Mikrowellen gehören. Gesetzgeber haben vorgeschlagen, dass sie das Ergebnis von gezielten Energieangriffen sind. Im letzten Monat veröffentlichte Studien haben keine Anzeichen für körperliche Schäden gefunden.

Russische Waffe? Das Havanna-Syndrom wurde bereits früher mit Russland in Verbindung gebracht. Der russische Präsident Wladimir Putin ist seit langem ein entschiedener Gegner der USA, und es wäre nicht überraschend, wenn er hinter der mysteriösen Krankheit stecken würde.

Die biblische Prophezeiung zeigt, dass Putins Außenpolitik immer aggressiver werden wird. Lesen Sie zum Beweis unsere kostenlose Broschüre *Der prophezeite „Fürst von Russland“* von Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry.